ATINUS



LEGISLATIVO



En 24 horas, diputados del PAN pasan de felicitar a la morenista Padierna por su nombramiento en la Mesa Directiva a gritarle "¡Fuera! ¡Fuera!"

La cordialidad entre Dolores Padierna, diputada de Morena, y la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) se acabó tras 24 horas de haber comenzado.

El martes, tras su designación como diputada secretaria de la Mesa Directiva por el pleno, varios panistas, entre ellos su vicecoordinador, José Elías Lixa, la felicitaron públicamente.

Ahora, desde la tribuna exigieron a gritos que dejara su curul, cuando se desempeñaba como presidenta en funciones, ante una pausa en ese cargo del también morenista Sergio Gutiérrez Luna.



El enfrentamiento comenzó luego de varios intentos fallidos de Padierna Luna para que la panista María Angélica Granados Trespalacios concluyera su intervención cuando cuestionaba los logros de la 4T en materia energética.

"Es claro que todos aquí queremos un Pemex y una CFE fuertes. Que nadie diga que Acción Nacional está en contra de las empresas del Estado. Lo que decimos es que a estas empresas las han conducido propósitos políticos y no fines energéticos", dijo Granados Trespalacios.

La diputada del PAN consideró que "sería bueno preguntarle al expresidente por qué no se alcanzaron las metas que prometió, de producir más de 2.6 millones de barriles de petróleo diarios".

"Porque terminamos con un millón por debajo de ese número. Tampoco se lograron las metas para reducir los pasivos laborales, el manejo de la deuda o una sana relación con el sindicato de Pemex", resaltó, mientras en las curules de la 4T repetían "¡Tiempo!".

PERIÓDICO PÁGINA FECHA



I LCI I/

SECCIÓN

11-10-24

LEGISLATIVO



Padierna reiteraba que había concluido su tiempo, por lo que Josefina Gamboa, quien formó parte de la decena de legisladores del PAN que subieron a acompañar a la oradora, volteó hacia Padierna a exigir el tono amable y los mismos minutos que había dado a Morena y aliados.

De acuerdo a las panistas, Padierna exigió que se callaran porque era la presidenta, por lo que Gamboa y una decena de legisladores del blanquiazul que acompañaron a la tribuna a la oradora respondieron que se retirara.

"¡Fuera! ¡Fuera!", repitieron los panistas señalando hacia la salida, por lo que la presidenta en funciones interrumpió los saludos que enviaba a varios invitados para dar su respuesta.

"Fuera ustedes, que ya concluyó su tiempo en la tribuna. Ha concluido. Vamos a esperar a que la fracción del PAN respete el reglamento. En esta presidencia hay un reglamento que se tiene que respetar. El PAN no está acostumbrado a ello, pero tendrá que acostumbrarse", subrayó.

Lilia Aguilar Gil, diputada del Partido del Trabajo, pidió la palabra para felicitar a Padierna Luna, "porque ha usted mantenido la calma frente a los ataques, no solamente innecesarios, sino completamente fuera de lugar de la bancada de Acción Nacional".

La presidenta en funciones respondió que "lo importante, lo relevante es llevar a cabo el debate en materia de energía que estamos llevando".

"Hago un llamado respetuoso a todo el pleno para respetar el reglamento", insistió.

Desde su curul, Noemí Berenice Luna pidió la palabra. Expresó que "no podemos permitir que desde la presidencia de la Mesa se haga un juicio de valor diciendo, tal cual, que en el PAN no sabemos respetar reglamentos. Presidenta, sabemos respetarla a usted, a los reglamentos y a este recinto".

Padierna Luna reviró: "Eso es lo que estamos haciendo", y siguió la discusión.

https://latinus.us/mexico/2024/10/9/en-24-horas-diputados-del-pan-pasan-de-felicitar-la-morenista-padierna-por-su-nombramiento-en-la-mesa-directiva-gritarle-fuera-fuera-125630.html